豊川保育園新聞 平成25年12月2日(月)発行 第493号







12月を迎え急に寒さを感じられるようになりましたね。 へび年の25年、保護者の方々にとってどんな一年だったでしょ うか? 子どもたちは、運動会を過ぎた頃から、また一回り大き くなったように感じます。たんぽぽさんもほとんど 1 歳を迎え、 伝い歩きから、靴をはいて小走りする姿も見られます。梅組さん の幼児音楽祭でのステージでは、たくさんの拍手や「上手だった ね」という言葉をもらいました。それぞれの年齢に子どもたちの 身体・精神的なものの成長を感じることができます。今年もたく さん楽しい思い出をつくることができました。

これから年末を迎え慌ただしい時期になりますが、来年も子ど もたちの成長を楽しみにしたいと思います。 安倍

12・1月の行事予定

12月2日(月) バースデー訪問

3日(火) みらい信金陶芸作品展示

8日(日) 成道会(おさとりを開いた日)

10日(火) おべんとうの日

11 日(水) ミュージックコンサート大友剛氏

12日(木) 佐藤病院クリスマス会

13日(金) みらい信金感謝デー

宇佐市文化祭

16日(月) 体操教室

17日(火) 身体計測・お茶教室

18日(水) なかよしキャラバン

24日(火) 避難訓練

29日~1月3日 年末年始のお休み

1月4日(土) 保育始め

6日(月) バースデー訪問

8日(水) 12月1月お誕生日会

鏡開き・体操教室

15日(水) なかよしキャラバン」

21日(火) 身体計測

28日(火) 避難訓練

*行事の日程は都合により変更することがあります



ひなん訓練

消防自動車がやってきました

消防署の方に来て頂き、火災を想定した避難訓 練をしました。子どもたちは皆真剣な表情で、先 生たちに誘導された経路を通って迅速に避難する ことができました。つくしんぼ、たんぽぽさんは 避難車に乗ったりおんぶされたりして、避難しま した。そんな姿を見て、消防署の方からも「とて も迅速に避難ができてビックリしました」と嬉し い評価を受けました。これからも月1回の避難訓 練を色々な想定で行い、安全に避難できるよう訓 練を重ねていこうと思います。



「こどもひろば」 たのしかったね!



幼児音楽祭がんばりました!













11月26日は月1回の体操教室でした。

せいま先生と挨拶を交わすといつも以上に目が輝き背筋もピーン!! 「今日はどんな遊びが始まるのかな?」とワクワクとても楽しみにしている 子どもたちです。子どもたちは、体を動かし達成感や自信を感じることがで きる体操教室が大好きです。

毎日保育園で外遊びを楽しんでいるものの「子どもの育ちの24時間」を 思うと、テレビ、ビデオ、ゲームなど電子メディアが普及し、足を使うこと (歩く走る) が少なくなっています。

これからますます寒くなり室内遊びが多くなりやすい季節ですが、どんど ん外に出て基礎体力、脚、跳、走力をつけ、体を支える足を強くしていこう と思います。

夏ごろから、せいま先生と子どもたちは、一人ひとりの発達に応じて"なわ とび"を楽しんでいます。桜、さくらんぼ組は縄を置いて、ジャンプからはじ まり、とぶようになる基本の動きを取り入れた遊びを。梅桃組さんは『前と び後ろとび30回』の目標を達成した子どもたちが増えてきました。『次は 100 回!!』とはりきっているこどもたちです。













